

Table with 3 columns: Altura barométrica, Temperatura, and Temperatura máxima en el día. Values include 764 ms., 10, 8, 10, 1.

TARIFA DE ANUNCIOS.

Table with 2 columns: Anuncio and Precio. Rows include plana, linea, and other categories with prices in céntimos de pta.

TARIFA DE ESQUELAS DE DEFUNCION.

Table with 2 columns: Tarifa and Suscriptores. Rows include plana, linea, and other categories with prices in pesetas.

COMUNICADOS. & precios convencionales

MEDOC ESPAÑOL DE CORRAL HERMANOS. Este acreditado vino, tanto en la isla de Cuba como en la América del Sur...

OSTRAS FRESCAS Las de la Compañía Ostrícola DE SANTANDER. se venden al por mayor y menor en Boé, en su Depósito de Exportación...

GERINGUILLAS para la inyección anti-tuberculosa del DR. KOCH. Se hallan de venta en la Droguería de Pérez, Molino y C.ª

Madrid estaba nevando copiosamente, y lo hemos creído.

Y es posible también que bromara sea; porque la nieve es cosa del Estío.

Moralicemos. La gula repugnante. la cobarde perfidia, la impudicia soez, la ruin invidia y el negro y despechado excepticismo...

Y viven más ó menos disfrazadas todas esas pasiones condenadas, á excepción de la gula bebedora, que anda por ahí rompiéndose la crisma...

LA RETIRADA

Le Temps «tiene entendido»—según se expresa un periódico de nuestra corte—que durante la permanencia en París de los diputados ingleses O'Brien y Parnell...

Hasta aquí, santo y bueno: santo que se piense en dicha unidad, ó en otra cualquiera, y bueno que piense París en jugar tan mala pasada al ilustre viajero.

¡Ah! la libertad, el derecho de poder mandar retirarse á la gente política, la práctica constante de este derecho, inaugurarían de seguro el imperio de la verdad...

Decirle á Sagasta después de completada la última circunvalación gloriosa, que á pesar de todo, vibrando todavía el eco de los aplausos, á sus años el hogar, la familia reclaman al desorientado peregrino...

En el Gobierno civil se recibió ayer el siguiente telegrama: «Carece de fundamento la noticia, que el corresponsal de EL ATLANTICO de esa geografía, de haber sido suspendida la Diputación provincial de Madrid.»

Buñolería nacional

Exacto: la noticia telegraphada por nuestro corresponsal no tiene más fundamento que la costumbre de dar alguna falsa el día 28 de diciembre. Lo que hay es que las noticias de inocentes es preciso darlas con tal verosimilitud, que las tomen en serio hasta en Gubernación.

¡cuántas sonrisas y retozos conyugales habrá provocado! Y un rayo del propio Tuvante ¡cuántos castillos de ilusiones habrá echado por tierra!

Un consejo como el de O'Brien me atrevería yo á darle en España acompañado—el consejo—de un manojito de billetes, ó acompañado—ahora yo—de una pareja de la guardia civil.

Suplico á quien pretenda hacer el ensayo sin tales precauciones, que me dé cuenta del resultado. Váyase con el consejo á don Fulano, candidato para las próximas elecciones...

Lejos de aquí, allá se las entienda el Mentor inglés con el cándido Parnell, y convénzase éste por su cuenta y riesgo. Aquí tardaremos todavía bastante en convencernos...

NOTAS SUELTAS

Ya dijimos ayer en la sección telegráfica que el señor Alonso Martínez había recibido la contestación á la comunicación que dirigió á la presidencia del Consejo de ministros...

Parece que esta respuesta está concebida en forma de oficio, en el cual se justifica plenamente las razones que ha tenido el presidente del Consejo para no dirigirse de real orden al de la Junta del censo.

Los amigos del señor Sagasta niegan que éste tenga el propósito que le atribuyó ayer un periódico de reunir á los exministros de su partido en un plazo breve...

El señor Peral, que saldrá de Cádiz para Madrid mañana ó el jueves, tiene ya redactado el manifiesto que se anunció y cuyos términos reserva hasta que no se le conceda la licencia absoluta.

El viernes por la tarde celebraron una larga conferencia los señores Silvela y Elduayen en el despacho del primero.

Como nos anunció el telégrafo, el ministro de Fomento puso el viernes á la firma de la Reina un decreto reorganizando y reglamentando la suprimida Junta de construcciones civiles...

Esta última Junta será presidida por el general Jovellar, y figurarán en ella, como vocales, los señores Muñoz Vargas, Allende Salazar, Jimeno Agius, Andrada y Fernández de Castro.

El banquete organizado por los fusionistas en obsequio del presidente del comité provincial, señor Angulo, se verificará el día 31 del actual en el teatro de la Alhambra...

Según se dice, el decreto disolviendo las actuales Cortes y convocando á elecciones generales para el día 1.º de febrero, aparecerá definitivamente en la Gaceta hoy lunes 29 del actual...

Noticias electorales. —En Zaragoza han celebrado una reunión con el partido posibilista varias comisiones de las demás fracciones republicanas...

—Dice que el ilustre poeta don Ramón Campoamor presenta su candidatura para senador por la Universidad de Oviedo. —Según El Imparcial, la candidatura fusionista por Madrid que parece oficial y decisiva, la forman los señores marqueses de la Vega de Armijo, Moret, Canalejas, Ferreras, Muniesa y Laá.

Table with 2 columns: Precios de suscripción and Puntos de venta en la población. Includes rates for Capital, Fuera de la capital, Europa y Antillas, and Países de la Union Postal y Filipinas.

presenta por Toledo con grandes probabilidades de triunfo.

—El señor Romero Robledo tiene formada la candidatura con su nombre á la cabeza, figurando además en ella los señores Luque, Pérez de Soto y marques de Oliva.

Los otros dos lugares los reserva el ex-ministro de la Gubernación para periodistas que vienen siguiendo sus inspiraciones desde que se separó del partido conservador.

—La prensa da como definitivamente acordada la candidatura que apoyará el partido conservador en las próximas elecciones por Madrid, asegurando que figurarán en ella los señores marqueses de Linares, de Cubas, conde de Malladas, barón del Castillo de Chirel, Concha Alcaide y Prast (don Carlos); pero según nuestras noticias, no está definitivamente ultimada la lista.

El marqués de Linares no ha podido ser consultado por hallarse ausente de Madrid, y no es seguro aún que luchen los señores barón del Castillo de Chirel y Concha Alcaide.

Algunos suponen que en lugar del señor marqués de Linares figurará en la candidatura el señor marqués de Urquijo; pero éste dicen los ministeriales mejor informados que aspira á ocupar un puesto en el Senado.

—Los señores Mellado y Laá (don Ramón) celebraron una conferencia con el jefe del partido liberal, acerca de las cuestiones electorales de Málaga.

El señor Sagasta les manifestó que él no había pensado en suscitar dificultades ni sacrificar á nadie, por entender que la designación de candidatos debía hacerla los comités. A este fin les aconsejó como lo más conveniente que se pusieran de acuerdo con dichos comités y con sus amigos de aquella circunscripción para que éstos los designaran.

Para evitar rozamientos que pudieran dividir las fuerzas liberales en aquella provincia, los señores Mellado y Laá tomaron el acuerdo de reunirse nuevamente en unión del general López Dominguez.

EL VERDADERO CONDE

El telégrafo nos anunció que la curiosidad madrileña devoraba la historia de las aventuras de aquel conde que nos trajo la novedad del hipnotismo, hará cosa de año y medio, dando aquí varias sesiones experimentales que despertaron la curiosidad; el doctor Das, conde de lo mismo, esto es, de Das, y, por lo que ahora resulta, alumno de la cárcel Modelo, encusado como presunto autor del delito de estuf; pues ese es el conde de quien con tanto misterio hablaban estos días los periódicos, nada menos que como si con él hubiese entrado en el Modelo todo el prestigio de la antigua nobleza castellana, que algunos se empeñan en creer que ha venido á manos.

Las aventuras del conde, ó lo que sea, no tienen tanto de extraordinario que justifiquen el escándalo muy usado supuesto; pero merecen, sin duda, algunos párrafos.

La prensa se ha apoderado de él y lo presenta al público bajo sus diversos aspectos de conde, médico, hipnotista y estafador. Tenía que suceder así. El primer día publicó la noticia de la prisión en forma velada, pero el público exige más cuando se trata de un conde. En realidad, no puede decirse que el conde de Das es conde, ni siquiera médico; los más creen que no, pero no se puede negar que la historia de ese extraño personaje es una historia interesante.

Hace próximamente cuatro años vino á España, según todos, procedente de París.

Dicen que allí se le formó un proceso por venta de condecoraciones, y que por esto huyó de la ciudad del Sena.

Las paredes de su despacho estaban llenas de diplomas de Sociedades de magnetismo, de la Escuela de medicina italiana (título de médico) y de otras que le otorgaron sus honores como hipnotizador ó como miembro distinguido de aquellas corporaciones. De la autenticidad de esos títulos nada sabemos, pero seguramente que nadie cree en ellos desde que entró en la cárcel el famoso conde.

La primera población española que visitó el conde fué Barcelona.

Allí trabó pronto relaciones de amistad con personas distinguidas, las cuales, creyendo en su ciencia, le aconsejaron que fuera á Madrid, y decidido él á hacerlo, le recomendaron á otras personas de posición en la corte.

Llegó á Madrid, y á los tres días reuníase lo más florido de nuestra aristocracia en una casa de la calle del Saucó, para ver los experimentos maravillosos del hipnotismo.

Quedó aquella distinguida concurrencia maravillada de los experimentos de hipnotismo que hizo el doctor, sirviéndose como sujeto de una bellísima joven de la aristocracia. Al día siguiente el nombre de Das corría por todos los salones, y en Palacio quisieron ver los experimentos de hipnotismo.

Ante la Reina Regente, la reina Isabel, las

CRÓNICA

Al fin, hoy publicará, según se ha anunciado, el periódico oficial el decreto disolviendo las actuales Cortes y convocando á las elecciones para las futuras.

Esto, quizá lo juzguen los más descreídos como un hecho indiferente para el bienestar del país; pero es lo cierto que pensando bien, debe considerarse como favorable á aquél y que debe desearse que empiecen pronto las sesiones parlamentarias.

De éstas no pueden esperarse grandes bienes y hasta los más amigos del sistema ya no confían mucho en él; mas no puede negarse que tiene una ventaja, la que á veces tiene la publicidad, y que las sesiones quitarán importancia á los círculos, á las tertulias y á los mesas de las redacciones.

Es un hecho probado de antiguo que la política no duerme: ella vela siempre, hasta cuando están cerradas las Cortes, y privada del teatro ó palenque ó plaza que éstas le prestan, acude al periodismo, á los cafés y á las reuniones de amigos, perdiendo la seriedad del espectáculo solemne.

De este modo, el país sufre todos los perjuicios de la política y no alcanza ninguna de las ventajas que se le atribuyen; los males quedan y se pierden los bienes; resulta en conclusión que la política no cambia de esencia, como sería útil, y sólo cambia de accidentes, de escenario, para mayor desdén y para verdaderas desdichas.

Si este verano y este otoño hubieran estado reunidas las Cortes, probablemente no hubiéramos ganado nada; pero, al menos, no hubiera perdido más que el tiempo y algunas cuantas ilusiones. Cerradas como han estado, el país, ese país tan adulado como ostado, el país, ese país tan adulado como ostado, ha tenido que aguantar las sesiones de la Junta del censo, las murmuraciones de los corrillos políticos y las cien mil y una fantásticas de los reporters.

En el Diario de Sesiones del Congreso hay millares de páginas inútiles, prueba manifiesta de la gran plaga nacional, obra del charlatanerismo; pero seguramente no hay





